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No dia seis do mês de outubro de dois mil e quinze, às nove horas e quinze minutos, teve início na SMA 12 

(Secretaria Municipal de Administração), Rua Siqueira Campos número 1300, décimo andar, sala mil, a 13 

quadricentésima quadragésima quarta reunião ordinária do Conselho de Administração do 14 

PREVIMPA. Estiveram presente os conselheiros: Luis Fernando de Fraga Silva, Edson Zomar de 15 

Oliveira, Fabiane Borges Pavani, Luis Ferrari Borba, Marilena Ruschel da Cunha, Ari Krasner, Adriane 16 

da Silva Carvalho, Antonio Carlos da Costa Pinto, Enio Jose Mariani, Idalina Venturini, Laerte Campos 17 

de Oliveira, Valdemir de Souza Estran, Clarazete Gautério de Farias, Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa, 18 

Mara Regina Camargo Peres, Liege Mentz, Cleida Maria da Cunha Feijó e Guacyra Lima de Ávila. 19 

A reunião foi presidida pela Conselheiro ADROALDO BAUER SPÍNDOLA CORRÊA ad doc, e LUIS 20 

FERNANDO DE FRAGA SILVAis como secretário . Iniciada a reunião, ADROALDO colocou em 21 

votação a Ata de nº 020 de 29 de setembro de 2015 que foi aprovada por unanimidade. Não havendo 22 

informes passou à Ordem do Dia com apresentação do processo 009.002977.15.0 que trata do contrato 23 

com a Konica Minolta Business Solutions para aquisição de toner black, unidade de fusão, unidade de 24 

cilindro, unidade de revelação e revelador, para impressora/copiadora Konica. O conselheiro 25 

ADROALDO foi designado como relator do processo, e na próxima reunião apresentará o seu parecer. 26 

Dando continuidade ao segundo item da ordem do dia o presidente passou a palavra ao administrador 27 

MIGUEL JOSE TORRES KÜHN, chefe da Assessoria de Planejamento (ASSEPLA) do PREVIMPA, 28 

para apresentação da proposta orçamentária de 2016. Iniciada a apresentação, foram expostos os valores 29 

constantes na Proposta Orçamentária  para 2016, como despesas com pessoal e encargos sociais da 30 

administração geral do Previmpa, benefícios previdenciários dos regimes de Repartição Simples e 31 

Capitalizado, outras despesas correntes, investimentos, reserva legal, projetos finalísticos e do FRAP. Foi 32 

utilizada metodologia de comparação da variação percentual do valor orçado em 2016 com o valor 33 

orçado em 2015 e, também, do percentual das despesas executadas referentes ao valor orçado em 2015. 34 

Também foram apresentados os Ofícios do PREVIMPA à SMPEO no qual solicitam ajustes e valores 35 

que deverão ser acrescidos na peça orçamentária para o próximo exercício. Durante a apresentação 36 

houve algumas manifestações e questionamentos por parte dos conselheiros, que ao final da apresentação 37 

foram dirimidas. O conselheiro LUIS FERRARI BORBA comentou que existe um número significativo 38 

de ativos em abono-permanência, mais um outro tanto que no curto prazo adquirirá condições para tê-39 

lo. Continuando, previu um número acentuado de pedidos de aposentadoria após as eleições do ano que 40 

vem, independentemente do resultado, e crê que esta avaliação, mesmo empírica, deveria ser levada em 41 

conta no planejamento do PREVIMPA, se for corroborada. O presidente solicita um histórico de pedidos 42 

de aposentadoria, ao PREVIMPA, para averiguação. O presidente agradece a presença do 43 

administrador MIGUEL JOSÉ TORRES KÜHN, e não havendo mais nada a tratar ADROALDO 44 

BAUER SPINDOLA CORREA  encerra a reunião às dez horas e quarenta e cinco minutos e, eu LUIS 45 

FERNANDO DE FRAGA SILVA secretário deste Conselho, lavrei a presente Ata que, após lida e 46 

aprovada, será assinada pelos presentes.  47 
 48 
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